

Davinia.

La perra de mi tía.

La perra de mi tía se llama Blanquita, es un bodeguero, es hembra y llegó al campo cuando tenía dos meses.

Es blanca, su tamaño es normal, tiene una mancha negra en el ojo y sus orejas también son negras.

Ella es un poco nerviosa porque cada vez que entramos se pone a ladrar y a correr, es cariñosa porque cada vez que alguien entre a echarle de comer se acaricia sobre sus piernas y es muy obediente porque si alguien le dice que se siente ella se sienta.

Le gusta comer galletas en forma de hueso, no le gusta mucho dormir, también cuando hace frío le gusta meterse en su casa calentita y sobre todo le gusta jugar a la pelota.

No es mía pero la trato como
si lo fuera y me gusta mucho jugar
con ella.